

# AD-HOC MITTEILUNG

## (gem. § 15 WpHG)

MeVis Medical Solutions AG  
Universitätsallee 29  
28359 Bremen  
Deutschland

Tel.: +49 421 224 95 0  
Fax: +49 421 224 95 11  
E-Mail: ir@mevis.de

### **MeVis Medical Solutions AG: Vorstandsmitglied Thomas Tynes scheidet aus dem Unternehmen aus**

**Bremen, 10. April 2012** – Die MeVis Medical Solutions AG [ISIN: DE000A0LBFE4], ein führendes Softwareunternehmen der bildbasierten Medizin, gibt eine Veränderung im Vorstand bekannt.

Herr Thomas Tynes, seit September 2007 Vorstand für den Bereich Marketing und Vertrieb und Präsident der amerikanischen Tochtergesellschaft MeVis Medical Solutions, Inc., in Wisconsin, USA, verlässt das Unternehmen mit sofortiger Wirkung. Der seit dem 1. März 2012 neu bestellte Vorstandsvorsitzende Marcus Kirchhoff wird vor dem Hintergrund seiner langjährigen Erfahrung in den Bereichen Sales & Marketing diesen Bereich zukünftig mit verantworten.

Der Aufsichtsrat dankt Herrn Tynes für seine Arbeit und wünscht ihm für seinen weiteren Lebensweg alles Gute.

\*\*\*\*\*

*Die MeVis Medical Solutions AG wurde 1997 gegründet und ist ein weltweit führender, unabhängiger Entwickler und Anbieter von Softwareprodukten für die medizinische Bildgebung mit Fokus auf krankheitsorientierte klinische Applikationen. MeVis ist seit dem 16. November 2007 im Prime Standard (Regulierter Markt) der Frankfurter Wertpapierbörsen notiert.*

*Komplexität und Menge von medizinischen Bilddaten sind in den letzten Jahren sprunghaft angestiegen. Neben der digitalen Mammographie sind hier von insbesondere die Computertomographie (CT), Magnetresonanztomographie (MRT) und Ultraschall (US) betroffen. Die MeVis-Applikationen analysieren und verarbeiten diese Daten in der Form, dass sie den Medizinern einen bedeutenden Mehrwert für die Früherkennung, Diagnose und Intervention von Krebs- und Lungenerkrankungen sowie neurologischen Erkrankungen verschaffen. Die Gesellschaft entwickelt ihre Software-Lösungen in enger Zusammenarbeit mit weltweit führenden medizinischen Experten und Geräteherstellern der Medizintechnik und vermarktet ihre Software primär über diese Partnerschaften.*